

Ecopetrol inicia entrega de más de 2.600 kits escolares en el Huila

Fecha de publicación: 2024-01-30

Se benefician estudiantes y docentes de instituciones ubicadas en el área de operaciones de la empresa en el departamento.



Con el propósito de apoyar la retención escolar y proporcionar herramientas esenciales para el aprendizaje, Ecopetrol inicio la entrega de 2.653 kits para estudiantes y docentes de instituciones ubicadas en el área de influencia de sus operaciones en el departamento del Huila.

Los primeros beneficiados fueron 585 estudiantes y 25 docentes de la institución educativa "Reynel Cerquera Perdomo", en el municipio de Palermo, y 900 estudiantes y 50 docentes de la sede primaria de la institución "Ana Elisa Cuenca Lara" de Yaguará, quienes recibieron mochilas con útiles que mejorarán sus condiciones de bienestar y representan un alivio económico para sus familias.

En total se beneficiarán 2.518 estudiantes y 135 docentes de instituciones ubicadas en el área de operaciones de la empresa en el departamento. Las entregas se extenderán hasta los primeros días de febrero, en coordinación con las secretarías de Educación de cada municipio, directores de escuela y docentes.

Cada kit para estudiantes incluye elementos esenciales como mochila, termo, regla, cuatro cuadernos, carpeta, caja de colores, sacapuntas, borradores, bolígrafos, lápices y un kit de higiene dental con cepillo, pasta dental y estuche.

Más en Huila



Alerta en el Huila: Disidencias de las Farc Anuncian 'Limpieza Social'



Avanzan obras de mejoramiento en la vía el Pital-La Plata



Alerta en Huila: Aumenta Desnutrición Infantil, 42 Casos en 2024



Capturado con Media Tonelada de Marihuana en Huila



lápices y un kit de higiene dental con cepillo, pasta dental y estuche.

Los docentes, por su parte, reciben kits completos que incluyen una mochila, cartuchera, carpeta, termo, borrador de pizarra, engrapadora, cuatro cajas de bolígrafos, dos cajas de lápices, 30 marcadores de pizarra, cuadernos de espiral, regla, resaltadores, una bata de laboratorio, una memoria USB y un kit de higiene dental.

Harold Mauricio Vargas Ardila, secretario de Cultura, Deporte y Desarrollo Educativo del municipio de Palermo destacó que “estos kits escolares representan para nosotros una gran ayuda, porque Palermo no tiene recursos para darle útiles a sus estudiantes, así que esto lo valoramos y lo apreciamos”.

Con esta iniciativa Ecopetrol busca empoderar a estudiantes y educadores, contribuyendo a la construcción de un futuro más brillante para la región.



Administrador
Periodista

Servicios

- Reportajes
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

Inicio Huila Economía Cultura Política
Actualidad Deportes Internacional
Visage Farandula Tecnología

Contáctenos:

Cl. 14 #1F-02, Neiva, Huila
+57 3173667467
opanoticias@gmail.com

